



7 Pièces

251 m²

Réf. 1-4352VM

1 749 000 €

Cannes

Maison à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

A 10mn de Cannes, belle villa traditionnelle de très bonne construction au calme absolu et en bordure de forêt bénéficiant d'une superbe vue panoramique sur Super Cannes et un aperçu mer. La villa se compose au niveau principal d'un double séjour salle à manger donnant sur une superbe terrasse couverte et sur la piscine, une grande cuisine, un bureau, un chambre principale avec dressing et salle de bains, une autre petite chambre avec salle d'eau et coin cuisine servant de cuisine d'été. A l'étage 3 chambres en suite, grande terrasse avec très belle vue. Cave, pièce de rangement. Double ...

Just 10 minutes from Cannes, this beautiful traditional villa is of excellent construction and offers absolute tranquility at the edge of a forest with a superb panoramic view of Super Cannes and a glimpse of the sea. The villa consists, on the main level, of a double living/dining room opening onto a superb covered terrace and the pool, a large kitchen, an office, a master bedroom with a walk-in closet and bathroom, and another small bedroom with a bathroom and kitchenette serving as a summer kitchen. Upstairs, there are 3 en-suite bedrooms and a large terrace with a very beautiful view. The ...

AGENCE MARLY PRIVILEGE

104, La Croisette - 06400 CANNES

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

